

## **EL CONSEJERO GRANADOS INAUGURA EL NUEVO EDIFICIO DE POLICÍA LOCAL Y PROTECCIÓN CIVIL**

**Vva. de la Cañada, 1 de diciembre.-** El consejero de Presidencia, Justicia e Interior de la CM, Francisco Granados, acompañado por el alcalde de Villanueva de la Cañada Luis Partida, ha inaugurado hoy la nueva sede de la Policía Local y Protección Civil. Juntos han visitado el equipamiento que hoy se pone en marcha y cuya construcción -con una inversión de 2,3 millones de euros- ha sido financiada por la Comunidad de Madrid a través del Plan Regional de Inversiones y Servicios (PRISMA 2006-07).

### **Mejora en materia de seguridad**

Durante su intervención, el primer edil villanovense, Luis Partida, destacó la importancia del nuevo equipamiento, ubicado sobre suelo municipal, y agradeció el esfuerzo regional en materia de seguridad: “Su construcción y su puesta en funcionamiento será muy importante para nuestro municipio porque, sin duda, nos ayudará a prestar un mejor servicio a nuestros vecinos. Gracias a este tipo de actuaciones entre la Comunidad de Madrid y los Ayuntamientos ha mejorado sustancialmente la seguridad en la región”.

En la actualidad, la plantilla de Policía Local está compuesta por 45 efectivos -20 de ellos pertenecientes al Proyecto de Seguridad de la CM (BESCAM)- y 15 miembros integran la Agrupación de Protección Civil, de los cuales 6 están contratados por el consistorio villanovense y el resto son voluntarios.

### **Más inversión para Villanueva de la Cañada**

Por su parte, el consejero Francisco Granados, señaló que la seguridad “no es sólo una cuestión de policías, también de justicia y por eso también se puso en marcha en Villanueva de la Cañada una Oficina Judicial que presta asesoramiento jurídico a los vecinos y atención a las víctimas de violencia de género”. Granados anunció también que, a través del nuevo Plan Regional de Inversiones y Servicios 2008-2011, el Ejecutivo Regional invertirá en Villanueva de la Cañada 4,3 millones de euros. Dicha cuantía, según el regidor villanovense, irá destinada a la construcción



del Recinto Ferial del municipio.

### **Diseño vanguardista**

La nueva sede, ubicada en la avenida Mirasierra esquina avenida de la Dehesa, ha sido diseñada por el Estudio Picado-De Blas Arquitectos, autor de obras tan emblemáticas como el Centro de Gestión de Emergencias 1-1-2 (Pozuelo) o los teatros de San Lorenzo de El Escorial. Se trata de un edificio de planta circular con una superficie construida de aproximadamente 2.000 m<sup>2</sup>, distribuidos en dos niveles, de los cuáles 655 m<sup>2</sup> corresponden a zonas verdes. El nivel superior, con una superficie de 813 m<sup>2</sup>, acoge las áreas de atención al público, las oficinas y una sala de usos múltiples o reuniones. El espacio dedicado a las dependencias de Protección Civil es independiente del resto del edificio.

En el nivel inferior, con una superficie construida de 1.155 m<sup>2</sup>, se ubican las zonas de aparcamiento de los vehículos de la Policía Local así como los coches decomisados. También alberga otras dependencias complementarias: almacenes, vestuarios, archivo, gimnasio y zona de entrenamiento, etc.

Como el resto de los centros municipales, se caracteriza por la horizontalidad y las grandes cristalerías que iluminan su interior, organizado de forma concéntrica. El color y la transparencia son dos de los elementos de diferenciación entre estancias mientras que el hormigón unifica la propuesta. Otro de los elementos destacados del diseño es el hito vertical, ligero y translúcido, que alberga la torre de telecomunicaciones.